



川俣高校 PTA 会報 2年連続全国へ！

川俣高校で輝き放つ生徒紹介

川俣高校 PTA だより「会報川高 PTA」が東北地区高P連広報紙コンクールにおいて2年連続で優秀賞（2位）に輝き、7月に佐賀県で開催される全国大会に出展されることが決まりました。PTA本部役員で広報制作に携わった小山久美さんと松本敬さんは「いつも頑張る生徒にエールを贈る気持ちで制作している。この会報は川俣高校だからこそできるもの。みんなで協力して作ったものが2年連続で評価されて嬉しい。来年は東北1位を目指したい」と笑顔で語りました。この「会報川高 PTA」は、役場の案内窓口でも配布中です。みなさんもぜひご一読ください！

<会報を持つ黒江先生（右）と小山さん、松本さん



ごみ捨てマナー守って！ 保健委員による定期パトロール継続中

川俣町保健委員会による不法投棄防止パトロールが昨年の6月から継続して行われています。不法投棄の監視だけでなく各ごみ収集所にルールを守らずに捨てられているごみのチェックなども行っています。同会副会長の高瀬博太さんは「少しずつ効果が表れているがまだマナー違反のごみがある。今後も活動を継続しよりきれいなまちを目指したい」と力強く話しました。



とんやの郷・来場者5万人 今後も生活に便利な施設を目指します

2月14日、昨年7月にオープンした山木屋「とんやの郷」の来場者5万人を達成しました。5万人目の来場者は山木屋郵便局に勤務する遠藤綾香さん（山木屋）。佐藤町長から川俣シャモの記念品を受け取った遠藤さんは「昼食や飲み物の購入によく施設を利用している。5万人も来場しているとは驚きだが今後多くの人に利用される施設になってほしい」と笑顔で話しました。

いま旅立ちのとき 大きな夢へ第一歩

中学校卒業証書授与式

3月13日、川俣中学校（卒業生111名）と山木屋中学校（卒業生10名）の卒業証書授与式がそれぞれ行われました。中学校生活の3年間で様々なことを経験し成長を重ねてきたみなさん。親友との別れに涙も見られましたが、精一杯過ごしてきた時間はみんなの心にずっと残る宝物になるはずです。輝く思い出を胸に大きな夢への第一歩を踏み出してください。



ここから新しい世界に大きく羽ばたいてください♪



▽みんなの活躍は町民に勇気とパワーを与えています！



町スポーツ振興に尽力 平成29年度体育協会表彰式を挙行

2月24日、町スポーツの振興に寄与された方々の栄誉を称える体育協会表彰式が中央公民館で行われました。今年の表彰はスポーツ功労賞1名、優秀団体賞3団体、最優秀選手賞1名、優秀選手賞34名、優秀指導者賞1名となりました。受賞されたみなさまにおかれましては、今後もご活躍され町の元気を全国各地に発信してください。更なるご活躍を期待しています！

▽勇気ある行動が大切な命を守ることにつながりました



若者に警察署長感謝状 認知症の高齢者を発見し保護、警察署へ

2月23日、山崎啓吾さん（鶴沢）、大津陽平さん（館ノ腰）、伊藤涼樹さん（飯坂）の3名に福島警察署長から感謝状が贈られました。3名は2月20日、鶴沢地内で認知症の高齢者を発見・保護し、速やかに警察へ通報し命を救いました。この勇気ある行動に対し署長からは「今後も優しい気持ちを持ち続け、立派な大人になってください」と感謝の言葉が伝えられました。